

NEWSLETTER 06 / 2009

Sehr geehrte Mitglieder der Akademie und Mitautoren,

am Montag, dem 22.06.09 um 22:15 Uhr sendet das MDR-Fernsehen "Fakt ist...".

Als "Akademie" wurde bei uns angefragt, ob wir Unterstützung geben können bei der personellen Zusammensetzung. Und das habe ich getan.

Thema:

- wie trifft uns die Krise wirklich
- Krise als Chance
- Neue Ideen gegen alte Rezepte

Aus unseren Reihen stehen in dieser Sendung:

- Herr Lutz Frischmann (live dabei in der Gesprächsrunde)
- Herr Mathias Grafe (Filmbeitrag)
- Herr Dr. Olaf Kiesewetter (live im Publikum)
- Herr Klump, Direktor der VR Bank Südthüringen (live dabei in der Gesprächsrunde)
- Herr Paulus Nettelstroth (live im Publikum)

Durch die Vorgespräche der Redakteurin mit unseren Unternehmern wurden auch inhaltliche Aspekte der Sendung geändert und wir konnten kurzfristig dazu einen Banker für die Sendung gewinnen.

FAZIT: Als Akademie haben wir uns einen guten Ruf erarbeiten können!

Für uns eine Aktivität Mittelständler, wie in unserem Statut verankert, in den Focus der Öffentlichkeit zu bringen und ihnen eine Kommunikations-Plattform zu geben. So machen wir einfach weiter. Ihnen ein großes DANKE für Ihre bisherige Unterstützung.

Bitte die Sendung ansehen - soweit es möglich ist - und weitersagen!

Allen eine gute Zeit und beste Grüße
Ernst Haberland

Präsident
Lauwetter 25
98527 Suhl
Tel.: 03681 300210
Fax: 03681 300209
info@mittelstands-akademie.com
www.mittelstands-akademie.com